Presidenta en diálogo ciudadano en Cerro Castillo: "Hemos asumido que debemos unir Chile con Chile"

21 OCT 2015



Al terminar su visita a la región de Aysén, la Mandataria sostuvo un encuentro con la comunidad, donde enfatizó la importancia de la conectividad en las zonas extremas de nuestro país y se refirió a la relevancia que este tipo de instancias tendrá para afrontar el proceso constituyente que ha anunciado.

La Jefa de Estado, Michelle Bachelet, acompañada por el ministro de Obras Públicas, Alberto Undurraga, dialogó con la comunidad de la Villa Cerro Castillo en la región de Aysén. "Venimos de visitar obras que están construyéndose aquí en Puerto Ibáñez, primero las obras en el puerto para mejorar el embarque, y también el avance en los trabajos de la Ruta 7, desde Cerro Castillo hacia el sur. Porque si el tema del transporte es importante en cualquier lugar, aquí es fundamental. Lo sabemos y por eso lo priorizamos. Por eso trabajamos para tener mejores conexiones marítimas y lacustres, y para tener mejores caminos. Porque hemos asumido que debemos unir Chile con Chile", resumió la máxima autoridad del país, al principio del encuentro.

Luego, la Presidenta recordó que su anterior Gobierno se hizo cargo de la construcción del Tehuelche, barcaza que une las comunas de Río Ibáñez y Chile Chico a través del lago General Carrera, lo que ha permitido que en este mandato se inicien las mejoras de infraestructura portuaria, además de los trabajos en caminos porque: "Lo que queremos, en definitiva, es unir la región entera por tierra, desde La Junta hasta Cochrane, Villa O'Higgins y Tortel, y para eso trabajamos. Naturalmente, no sólo de

caminos vivimos los humanos, aunque vaya que son importantes. Es por eso que, junto con el Gobierno Regional trabajamos en otras áreas. Por de pronto, reforzando las defensa fluviales en el Río Ibáñez y haciendo los estudios de suelo para construir nuevas viviendas para los ibañinos. Trabajando para que haya mejor salud y para eso hemos aumentado el Fondo de Farmacia. Construyendo la sede del adulto mayor y, si bien no la visitamos, me informan que ya está prácticamente lista", dijo la Mandataria.

Al final de la conversación, la Jefa de Estado apuntó a dos de las reformas emblemáticas de su administración, "le ponemos pantalones largos a la región, y por eso creamos la primera universidad de Aysén, que está iniciando su proceso de instalación en la Capital Regional. ¡Para que nunca más los jóvenes ayseninos deban dejar su tierra para estudiar sólo por ser hijos de esta tierra, para que tengan las mismas oportunidades!", dijo. Y agregó: "Esto mismo, que todos participen, es lo que hemos anunciado hace unos días al iniciar el trabajo para darnos una Nueva Constitución como país. Se trata que entre todos decidamos las leyes básicas de nuestra vida en común. Sé que ustedes, ayseninos y ayseninas, tienen mucho que aportar. Por eso, quiero invitarlos a participar a través de las instancias que les daremos a conocer. Chile es de todos, nadie puede quedar fuera".

ETIQUETAS :	#Ninguna
LIIQULIAU.	#INITIQUITE